

miércoles 16 de noviembre de 2022 - 11:58 AM

'Fracking' en Estados Unidos ahora es el negocio más rentable y jalona las cifras de **Ecopetrol**

Junto a su socio estadounidense Oxy, la empresa colombiana produce petróleo liviano y gas natural con 'fracking'.



La petrolera tiene una participación del 49% en la cuenca Permian, EE. UU., de donde extrae 5 millones de barriles diarios en promedio. (Suministrada / VANGUARDIA)

Escuchar Artículo 00:00 00:00 **mow**



El 30 de julio de 2019 **Ecopetrol** anunció su ingreso a la cuenca del Permian, en Estados Unidos, mediante una alianza estratégica (joint venture) con la multinacional estadounidense Occidental Petroleum (Oxy). El objetivo es producir petróleo liviano y gas natural con 'fracking' en 40.000 hectáreas de una zona estratégica de Texas: la subcuenca del Midland.

Y es que Permian es la principal región del mundo para el desarrollo de hidrocarburos no convencionales, la cual convirtió a Estados Unidos en el mayor productor mundial, mientras redujo sus emisiones de CO2 al reemplazar carbón por gas natural en la generación eléctrica.

Una alianza que da frutos

Esta producción de hidrocarburos con 'fracking' en EE. UU. le ha permitido a **Ecopetrol** ampliar su presencia allí con una participación equivalente al 49% sobre los derechos en los programas de perforación y producción en el área.



Ministra de Minas anunció la revisión de contratos hidrocarburos y que se priorizarán los suspendidos



Falta de subsidios y encarecimiento del crédito afectará el 60% venta de vivienda nueva en Colombia

En Permian se extraen más de cinco millones de barriles de petróleo por día; de ese total, alrededor del 45% proviene de la subcuenca Midland y el 55% de la subcuenca Delaware, localizada en los estados de Texas y Nuevo México.

Con esto, **Ecopetrol** incorporó 164 millones de barriles de reservas probadas a su balance. Considerando el precio total de la transacción (US\$1.500 millones), significa que la compañía adquirió estas reservas a US\$9,1 por barril, lo que resulta competitivo al compararse con otras transacciones de su tipo.

De esta manera, este es el negocio más rentable de la petrolera colombiana. De acuerdo con Felipe Bayón, presidente de **Ecopetrol**, los resultados operativos y financieros de Permian alcanzaron nuevos máximos históricos, reflejados en un incremento del 79% en la producción del tercer trimestre de este año frente al mismo periodo de 2021.

De hecho, los ingresos de **Ecopetrol** en el tercer trimestre del año (\$43,4 billones) estuvieron soportados principalmente por tres factores: el incremento en los precios del Brent y la tasa de cambio; las mayores exportaciones de crudos, dada la mayor producción, y los buenos resultados por parte de Permian.

"Al cierre de septiembre de 2022 se habían perforado 200 pozos en Permian, de los cuales 185 se encontraban en fase de producción. Por su parte, el margen Ebitda (utilidad antes de intereses, impuestos, depreciaciones y amortizaciones) de la operación en Permian pasó de 83% en los nueve primeros meses del 2021 a 88% en el mismo periodo de este año", informó **Ecopetrol**.

Buenas cifras

Vanguardia TV

Centenario de José Saramago: el autor que se anticipó a los tiempos presentes

Parques colombianos, entre los mejores destinos de la Lonely Planet para 2023

Ahorrar en impuestos es fácil con Fature

Vanguardia x PYMES

Ranking de noticias

+ Recientes sección | + Vistas sección

- 1 Productos colombianos exportados a Perú ya no tendrán arancel
- 2 Estos son los bancos que dan beneficios en el Día sin IVA con las tarjetas de crédito
- 3 El dólar cerró a \$4.925 en promedio, con un aumento de \$124 frente a la TRM
- 4 Gobierno Petro revela los detalles de su propuesta de reforma pensional
- 5 Ministra de Minas anunció la revisión de contratos hidrocarburos y que se priorizarán los suspendidos

De acuerdo con el presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, a Portafolio, este negocio se ha convertido en el más rentable actualmente del grupo empresarial. En los primeros nueve meses de este año generó \$936.000 millones en ganancias, casi un 400 por ciento más si se comparan con los \$188.000 millones que registró hace un año. (Diferencias que 'separan' a Petro y Lula por la explotación petrolera).

Además, el ebitda, que es la utilidad antes de restar intereses, impuestos, depreciación y amortización, fue de \$1,86 billones, el margen ebitda fue del 88 %. Es decir, por cada \$100 que recibe por las ventas de petróleo y gas natural, a la compañía le quedan \$88.

"Esta es una operación que tiene el margen ebitda más alto en **Ecopetrol**, ha generado un ebitda acumulado en los tres años de operación de 3,5 billones de pesos y un Opex por barril de 3,80 dólares. Es una operación que nos gusta mucho y nos está dando buenos resultados en finanzas, producción y reservas", dijo Felipe Bayón a Portafolio.

Este margen ebitda que genera la producción de hidrocarburos con 'fracking' en Estados Unidos es más del doble que el 37,7% que **Ecopetrol** reportó para los primeros nueve meses del 2022. También supera ampliamente el de otras empresas del grupo como Hocol (63,6%), ISA (67,5%) y Cenit (67,7%).

Gracias a estas operaciones, precisó Portafolio, **Ecopetrol** incorporó 164 millones de barriles de reservas probadas a su balance. Considerando el precio total de la transacción (1.500 millones de dólares), significa que la petrolera adquirió estas reservas a 9,1 dólares por barril, lo que, según la compañía, resulta competitivo al compararse con otras transacciones de su tipo.

Pionero en sostenibilidad

De acuerdo con la petrolera colombiana, uno de los mayores atractivos de este proyecto es su gestión en indicadores de sostenibilidad.

"El manejo del agua es el mejor ejemplo: en 2021 se construyó una planta de tratamiento de última generación con una capacidad para el tratamiento de 65.000 barriles de agua por día, que ha permitido utilizar más de 7,7 millones de barriles de agua reciclada en labores de completamiento de pozos.

Adicionalmente, la operación del campo se mantiene con cero quemas rutinarias de gas, evitando emisiones de gases efecto invernadero", señaló la compañía.

Actualmente, **Ecopetrol** cuenta con más de 25 empleados en roles técnicos asignados a las operaciones de este campo.

Elija a Vanguardia como su fuente de información preferida en Google Noticias aquí.



Etiquetas [Fracking](#)

Publicado por [Redacción Vanguardia](#)

Lea también



Aumentan amenazas a líderes sociales y ambientales en Santander



Ecopetrol, con contrato listo para iniciar piloto de fracking en Santander

Comentarios

0 comentarios

Apreciado lector, el acceso a los comentarios se encuentra disponible únicamente para nuestros usuarios registrados e identificados.

[¡Regístrate gratis!](#)

Si ya estás registrado, [inicia sesión](#).

[Ingresar](#)

[¿Olvidaste tu contraseña?](#)

Servicios <ul style="list-style-type: none">SuscripcionesePaperPague su renovaciónClub de suscriptoresAnunciadoresComentarios del sitioPautas con nosotrosContactenosNuestra EmpresaPolítica de protección de datosCertificados Tributarios	Secciones <ul style="list-style-type: none">BucaramangaSantanderDeportesJudicialColombiaMundoPolíticaEconomíaOpiniónEntretenimientoTecnologíaMultimedia	Clasificados <ul style="list-style-type: none">Finca RaízVehículosEmpleosVariosEdictosPublicque	Revistas <ul style="list-style-type: none">CocinArte500 empresas generadoras de desarrolloPosgrados	Publicaciones <ul style="list-style-type: none">Santander InolvidableQ'hubo Bucaramanga
--	---	---	--	---

Todos los derechos reservados Galvis Ramirez & Cia S.A. - 2022 - Bucaramanga - Colombia. Prohibida su reproducción total o parcial, sin autorización escrita de su titular.

